



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI III DPR RI MENGENAI
UJI KELAYAKAN CALON HAKIM AGUNG DAN HAKIM AD HOC HAM
PADA MAHKAMAH AGUNG TAHUN 2023
DALAM RAPAT PARIPURNA DPR RI
SELASA, 5 DESEMBER 2023**

***Assalamu'alaikum Wr.Wb.
Om Swastiastu,
Namo Buddhaya,
Salam Kebajikan***

**Yth. Pimpinan dan Anggota DPR RI
Yth. Para Calon Hakim Agung
Serta hadirin yang kami muliakan**

Pertama-tama marilah kita memanjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas perkenan-Nya kita dapat menghadiri Rapat Paripurna dalam keadaan sehat wal'afiat, guna melaporkan hasil Uji Kelayakan terhadap Calon Hakim Agung dan Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung Tahun 2023 yang dilaksanakan oleh Komisi III DPR RI.

Pimpinan dan Anggota Dewan yang terhormat,

Berdasarkan Surat Komisi Yudisial yang disampaikan kepada Pimpinan DPR RI dan Pimpinan Komisi III DPR RI dengan nomor surat 2679/PIM/RH.01.07/10/2023 tertanggal 20 Oktober 2023, perihal Pengusulan Nama Calon Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung Tahun 2023, yang kemudian ditindaklanjuti dengan Surat Pimpinan DPR R Nomor T/842/PW.11.01/11/2023 tertanggal 09 November 2023, Perihal Penugasan untuk membahas Calon Hakim Agung dan Calon Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung Tahun 2023, untuk diserahkan pembahasannya kepada Komisi III DPR RI terhadap 8 (delapan) orang Calon Hakim Agung dan 3 (tiga) orang Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung, sebagai berikut:

A. Calon Hakim Agung Kamar Pidana

No	Nama	Jabatan
1	Dr. Achmad Setyo Pudjoharsoyo, S.H., M.Hum.	Ketua Pengadilan Tinggi Mataram
2	Ainal Mardhiah, S.H., M.H.	Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Banda Aceh
3	Noor Edi Yono, S.H., M.H.	Hakim Tinggi Badan Pengawasan MA RI
4	Sigid Triyono, S.H., M.H.	Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Makassar
5	Sutarjo, S.H., M.H.	Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Makassar
6	Dr. Yanto, S.H., M.H.	Panitera Muda Pidana MA RI

B. Calon Hakim Agung Kamar Perdata

No	Nama	Jabatan
1	Agus Subroto, S.H., M.Kn.	Panitera Muda Khusus Perdata MA RI

C. Calon Hakim Agung Kamar Tata Usaha Negara (Khusus Pajak)

No	Nama	Jabatan
1	Dr. Ruwaidah Afiyati, S.E., S.H., M.M., M.H., CFA.	Hakim Pengadilan Pajak

D. Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung

No	Nama	Jabatan
1	Dr. Adriano, S.H., M.H.	Advokat
2	Prof. Dr. Judhariksawan, S.H., M.H.	Dosen Fakultas Hukum Universitas Hasanuddin Makassar
3	Dr. Manotar Tampubolon, S.H., M.H.	Dosen Fakultas Hukum Universitas Kristen Indonesia Jakarta

Selanjutnya, dapat kami sampaikan secara singkat pelaksanaan Uji Kelayakan terhadap Calon Hakim Agung dan Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung, sebagai berikut:

1. Komisi III DPR RI melaksanakan Rapat Pleno pada tanggal 01 November 2023 untuk membicarakan tahapan Uji Kelayakan diantaranya membahas rancangan mekanisme dan tata tertib, rancangan jadwal, rancangan pengumuman dimedia cetak dan rancangan judul makalah.
2. Dalam pelaksanaan persiapan tahapan Uji Kelayakan, telah diumumkan nama Calon Hakim Agung dan Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung pada Surat Kabar Nasional guna mendapatkan masukan dari masyarakat luas.
3. Pada tanggal 20 November 2023, dilakukan pengambilan nomor urut oleh para calon dan dilanjutkan dengan pembuatan makalah yang ditujukan untuk mengetahui mengenai Visi dan Misi apabila calon terpilih menjadi Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung.
4. Selanjutnya, pada hari Rabu s.d. Kamis, tanggal 22 - 23 November 2023, Komisi III DPR RI melaksanakan Uji Kelayakan terhadap 8 (delapan) orang Calon Hakim Agung dan 3 (tiga) orang Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung, kemudian dilanjutkan dengan Rapat Pleno Komisi III DPR RI guna mendengarkan pendapat dan pandangan Fraksi-Fraksi dalam memberikan Persetujuan atau Tidak Memberikan Persetujuan atau Memberikan Persetujuan Sebagian terhadap 8 (delapan) orang Calon Hakim Agung dan 3 (tiga) orang Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung tersebut.

Pimpinan dan Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,

Proses Uji Kelayakan terhadap calon Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc HAM ini, merupakan rangkaian dalam memberikan Persetujuan sebagaimana diamanatkan dalam UUD 1945 dan Putusan Mahkamah Konstitusi. Oleh karena itu, Komisi III DPR RI menyadari dan memahami bahwa kecakapan, kemampuan, wawasan kebangsaan, integritas dan moral Calon Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc HAM merupakan prasyarat penting untuk menjadi Hakim Agung dan Hakim Ad Hoc pada Mahkamah Agung. Atas dasar kriteria itu, Komisi III DPR RI dengan mengedepankan prinsip musyawarah untuk mufakat, serta berdasarkan pendapat dan pandangan dari 9 (sembilan) fraksi, **menyetujui** sebanyak 7 (tujuh) Calon Hakim Agung menjadi Hakim Agung pada Mahkamah Agung, sebagai berikut:

1. Dr. Achmad Setyo Pudjoharsoyo, S.H., M.Hum., sebagai Hakim Agung pada Kamar Pidana;
2. Ainal Mardhiah, S.H., M.H., sebagai Hakim Agung pada Kamar Pidana;
3. Noor Edi Yono, S.H., M.H., sebagai Hakim Agung pada Kamar Pidana;
4. Sigid Triyono, S.H., M.H., sebagai Hakim Agung pada Kamar Pidana;
5. Sutarjo, S.H., M.H., sebagai Hakim Agung pada Kamar Pidana;
6. Dr. Yanto, S.H., M.H., sebagai Hakim Agung pada Kamar Pidana; dan
7. Agus Subroto, S.H., M.Kn., sebagai Hakim Agung pada Kamar Perdata.

Demikian laporan Komisi III DPR RI mengenai hasil Uji Kelayakan terhadap Calon Hakim Agung dan Calon Hakim Ad Hoc HAM pada Mahkamah Agung Tahun 2023, dan selanjutnya kami serahkan kepada Rapat Paripurna ini guna mendapatkan persetujuan.

Sebelum mengakhiri laporan ini, perkenankan kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada semua pihak yang telah membantu Komisi III DPR RI dalam melaksanakan tugasnya melakukan Uji Kelayakan Calon Hakim Agung ini, termasuk dari media cetak dan elektronik serta seluruh elemen masyarakat.

Terima Kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

**PIMPINAN KOMISI III DPR RI
WAKIL KETUA,**



DR. IR. H. ADIES KADIR, S.H., M.Hum.

A-313